

## 花巻市国体サポーター(運営ボランティア)を募集します

本年度は、希望郷いわて国体(第71回国民体育大会)のリハーサル大会が、7月のボート競技を皮切りに10月まで6競技行われます。そして、平成28年1月には、いよいよ冬季大会としてアイスホッケー競技が開催されます。

そこで、来年の本大会に向けて、競技会の運営を補助していただくボランティアを募集します。ぜひ皆さんのご協力をお願いします。

※申し込み方法など詳しくは、本庁、各総合支所、各市立体育館、まなび学園などに備え付けのパンフレットまたは、ホームページをご覧ください

ボランティアの募集内容	
活動内容	市内で開催する希望郷いわて国体の各競技場および市内駅案内所での運営補助
定員	800人
募集資格	▷市内に在住または勤務、在学している個人で、活動期間時に高校生以上であること(高校生の応募には保護者の同意が必要です) ▷市内に活動拠点がある企業または団体など
申込期限	定員に達するまで
問い合わせ	希望郷いわて国体・希望郷いわて大会花巻市実行委員会事務局(石鳥谷総合支所庁舎内 ☎45-2111内線410・420、ホームページ [http://hanamaki-sports.com/kokutai/])

### ●ボランティアの活動期間と会場

競技	活動期間	会場
サッカー	平成28年10月3日・4日	スポーツキャンプむら
ボート	平成28年10月6日～9日	田瀬湖ボート場
バレーボール	平成28年10月2日～5日	総合体育館
ハンドボール	平成28年10月6日～10日	総合体育館、市民体育館、富士大学スポーツセンター
ソフトボール	平成28年10月2日～4日	石鳥谷ふれあい運動公園
クレール射撃	平成28年10月8日～10日	市クレール射撃場
高等学校野球(硬式)	平成28年10月2日・3日	花巻球場

※花巻駅と新花巻駅での会場案内は平成28年10月1日～11日の期間で活動します

### ■情報を発信していきます

希望郷いわて国体といわて大会(第16回全国障害者スポーツ大会)に関するイベント、競技などの情報を、「広報はなまき」で毎月お知らせします。

希望郷いわて国体・希望郷いわて大会花巻市実行委員会のFacebookやホームページなどで情報を随時発信していきます。みんなで国体を盛り上げましょう。

### ボランティアの主な活動内容

**式典総務**  
式典会場の設営・撤去、式典のアシスタントなど

**案内所**  
駅案内所  
花巻駅、新花巻駅での会場案内など

**会場整理**  
入場者数のカウント、入場券のもぎりなど

**環境美化**  
会場の清掃、会場内の衛生対策など

**受付案内**  
来場者受け付け、会場案内、資料配布など

**休憩所**  
ふるまい料理や無料ドリンクの提供など

**弁当配布**  
弁当引換所での弁当の配布と空箱の回収など

【問い合わせ】国体推進課(45-2111内線420)

## 伝承へ意気込み強く

大償流神楽 児童生徒が披露

第20回大償流神楽後継者交流会が3月29日、大迫交流活性化センターで開かれました。  
 大償(大迫、土沢(東和)、五大堂(石鳥谷)、千刈田(石鳥谷)、星山(紫波町)の各神楽保存会が出演。伝承活動に取り組み児童生徒約30人が日ごろの練習成果を堂々と披露したほか、大人たちが模範演技を行い、詰め掛けた多くの観客を魅了しました。  
 大償の米沢清喜さん(高校1年)は「師匠に追い付けるように、これからも頑張りたい」と伝承に向けた意気込みを話していました。



三番叟を披露する土沢神楽保存会の子どもたち



光太郎をしのび、詩を朗読する参加者の皆さん

## 光太郎に思いをはせる

児童が詩碑の前で朗読

彫刻家で詩人の高村光太郎の命日に合わせた「詩碑前祭」が4月2日、高村山荘敷地内で行われました。  
 光太郎が暮らした太田山口地区の住民を中心に約50人が参加。光太郎の遺影を飾った詩碑の前で太田小学校の児童が光太郎の詩「山の広場」「山口部落」などを朗読し、遺徳をしのびました。  
 参加した小原律君(同小3年)は「前に彫刻を見たことがあり、すごいと思ってた。尊敬している」と郷土ゆかりの偉人に思いをはせていました。

## 新花巻駅の開業30周年を祝う

鹿踊などで観光客迎える

新花巻駅の開業30周年記念式典が3月14日、同駅で行われ、関係者など約60人が出席し、節目を祝いました。  
 地元の請願で誕生した同駅。中里晋駅長はこの駅でさまざまに思い出を提供できたのなら幸いと、これまでの歩みを振り返りました。  
 会場には、開業当時の時刻表と新聞が展示されたほか、温泉の湯を張った足湯が登場。西口広場では鹿踊の演舞が披露され、観光客などが足を止めて見入っていました。



鹿踊の演舞などで観光客を出迎えました